

**ACTA - RESUMEN COMISIÓN PERMANENTE
FORO LOCAL – DISTRITO DE LATINA**

Miércoles, 18 de abril de 2018
18:30
Calle de Cebreros, 66

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 7 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de los Foros Locales, se levanta Acta Resumen de la sesión de la Comisión Permanente del Foro Local del Distrito de Latina celebrada el pasado 18 de abril de 2018.

La sesión se inicia a las 18:35, con el quórum suficiente, con la siguiente

RELACION DE PARTICIPANTES ASISTENTES:

COMISIÓN PERMANENTE FORO LOCAL LATINA	
VICEPRESIDENTE TITULAR	
POVEDA DE LA IGLESIA, JAVIER	ASOCIACION VECINAL LUCERO
COORDINADORES/AS MESAS DE TRABAJO	
APELLIDOS Y NOMBRE	MESA
FERNÁNDEZ CONTRERAS, LUIS SALVADOR	MEMORIA HISTÓRICA
SANTIAGO GARCÍA, M ^a LUISA	SALUD Y SANIDAD
LÓPEZ MORENO, JUAN	MOVILIDAD
PERNI GONZÁLEZ, TERESA	IGUALDAD
POVEDA GÓMEZ, ROGELIO	PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS
RAMIREZ ROMERO, ANTONIO FRANCISCO	ORDENACIÓN TERRITORIAL Y URBANISMO
SANTIAGO MARTÍN, JORGE	EDUCACIÓN
YUGUERO DE BLAS, JOSE LUIS	EXCLUSIÓN SOCIAL Y DERECHOS HUMANOS
RUBIO PEÑA, FRANCISCO JOSÉ	CULTURA
RIVERO ORTEGA, JUAN MANUEL	MEDIO AMBIENTE
VALES IGLESIAS, ANDRÉS	VOLUNTARIO COMUNICACIÓN
GARCÍA MOZO, MARIO	AUDITORÍA DE LA DEUDA Y POLÍTICAS PÚBLICAS
GRUPOS MUNICIPALES	
LLAMAS PADRINO, ENRIQUE	PARTIDO SOCIALISTA
DEL POZO GONZÁLEZ, BELÉN	CIUDADANOS-PARTIDO DE LA CIUDADANÍA
GARCÍA DEL CASTILLO, RICARDO	PARTIDO POPULAR
LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL FORO LOCAL	SAGRARIO GÓMEZ SÁNCHEZ

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior.

El Vicepresidente del Foro Local de Latina pregunta si existe alguna objeción al contenido del borrador del acta de la sesión de la Comisión Permanente de 21 de marzo de 2018.

Se procede a la votación del punto del orden del día, resultando aprobada por la unanimidad de los asistentes con derecho a voto el acta de la sesión de la Comisión Permanente del Foro Local de Latina de 21 marzo de 2018.

2.-Propuestas presentadas en el Pleno de la Junta Municipal.

Las tres propuestas presentadas han sido aprobadas, analizando los presentes el sentido de los votos de los Grupos Municipales.

3 – Aprobación de las propuestas a presentar en el próximo Pleno de la Junta Municipal.

Por el Coordinador de la Mesa de Exclusión Social, se da lectura a un documento, elaborado por la misma, sobre los problemas que están padeciendo los vecinos y vecinas del Distrito para mantener o conservar la Renta Mínima de Inserción, proponiendo sea elevado al Pleno de la Junta Municipal del Distrito.

Comentada la propuesta y aprobada por los presentes, por parte del representante del Grupo Municipal del Partido Socialista y la Secretaria del Foro se advierte que la iniciativa, en los términos que se presenta, no es posible elevarla al Pleno dado que excede de las competencias del Distrito.

Tras debatirse la cuestión, se contempla la posibilidad de mantener reuniones con los portavoces de los Grupos Municipales y valorar la alternativa de presentarla como declaración institucional ante el Pleno.

4.- Preparación del Día del Foro Local el 26 de mayo de 2018.

Por el Vicepresidente del Foro, se informa que se han mantenido reuniones con los otros Vicepresidentes en la Red de Foros para preparar el acto. Recuerda a los presentes la celebración que a nivel institucional tendrá lugar ese día por la tarde en Cibeles, solicitando se avise a los miembros de todas las Mesas.

A continuación se hace un repaso a los actos que se han previsto realizar por la mañana para la celebración de este evento.

5.- Preparación del Plenario del Foro de Latina del mes de junio de 2018.

Por el Vicepresidente se recuerda que es el plenario de presupuestos municipales y comenta el calendario propuesto por la Dinamizadora del Foro, con tres contenidos:

- Formación impartida por la Coordinadora del Distrito y Guillermo, a principios del mes de mayo, probablemente el día 10.

Este día, como parte importante, se insistirá en solicitar información sobre las propuestas aprobadas y el estado en que se encuentran.

- Presentación de las propuestas para los presupuestos.
- Filtrado de las propuestas.

6.-Propuestas para difundir en el Foro (Fiestas de Aluche) y para poner el Distrito de Latina "en el mapa".

Respecto de las Fiestas de Aluche, se pone de manifiesto que el programa va con retraso, y la necesidad de mandar información para preparar algún cartel genérico sobre el Foro.

Así mismo, se hace un repaso a las propuestas comentadas en la Comisión Permanente anterior para poner a "Latina en el mapa".

7.-Informe de la reunión de Vicepresidentes de los Foros Locales.

El Vicepresidente del Foro Local, comunica que a esa reunión acudió Yolanda Juarros, y se centró en dos cuestiones:

- La modificación del Reglamento de los Foros.
- Los presupuestos y los modelos de relaciones con las Juntas Municipales de Distrito.

Se han solicitado los documentos de trabajo a la comisión que está trabajando en la modificación del Reglamento.

También se están buscando interlocutores para las Mesas Interdistritales, se plantea que sean los dinamizadores quienes recojan las peticiones desde el Área y que ellos se pongan en contacto con los coordinadores de las Mesas.

El Coordinador de la Mesa de Cultura se queja que en los Distritos no se hace caso al Foro, en los actos del Distrito no se invita a la Vicepresidencia del Foro.

En este punto interviene el representante del Grupo Municipal del Partido Socialista, destacando que a esos actos tampoco se invita a todos los partidos políticos.

El Vicepresidente del Foro, destaca que esta presencia y participación es necesaria y que pondrá en conocimiento de otros vicepresidentes esta circunstancia.

A continuación interviene la dinamizadora del Foro, destacando la próxima celebración de varios eventos que darán difusión al Foro. La Feria de Entidades, en la que es necesaria la participación de todas las Mesas, algo que todavía no se ha producido. Asimismo, se destaca que se usan poco los medios locales, los periódicos, la radio y que ayudan a difundir noticias del Foro.

Por otra parte, se hace un recordatorio de una cuestión importante, la protección de datos, y las medidas que a este respecto se han de tomar. Comunica que se ha interpuesto una denuncia en un Distrito por mandar información ajena al Foro utilizando las listas de distribución. Estos datos no se pueden utilizar para fines distintos.

8.- Informaciones de las Mesas y del responsable en materia de comunicación.

Por el responsable de comunicación se hacen las siguientes consideraciones:

- La información de las agendas y las reservas de espacio se tienen que hacer en plazo.
- En la web de los Distritos, hay un apartado, "logros", en el que se puede aportar los que se hace en cada Mesa o cuestiones relativas a las propuestas aprobadas por la Junta Municipal del Distrito. Estos solo se pueden incluir de uno en uno, para después convertirse en noticia.
- No se disponen de datos de uso de la web de los Foros Locales, y sería un dato importante e interesante para conocer la difusión de la web.

Sobre esta cuestión la Dinamizadora del Foro, indica que la interlocución directa la tiene el vicepresidente, quien podría mandar un correo al responsable de comunicación del Área.

El Coordinador de la Mesa de Cultura, invita a todos a los actos de la Feria del Libro el próximo 20 al 23 de abril.

Por el Coordinador de la Mesa de Presupuestos Participativos, se informa de la próxima reunión el 24 de abril, en la que se va a tratar el tema de las votaciones.

El Coordinador de la Mesa de Memoria Histórica, concreta los actos para los que se solicitó el apoyo de la Comisión para solicitar la cesión de espacios públicos ante el Distrito. Asimismo informa de la exposición de Miguel Hernández que va a tener lugar en el Centro Cultura Fernando de los Ríos.

Por la Coordinadora de la Mesa de Igualdad se informa que se retira la propuesta que se había presentado para elevar al Pleno, dado que se han planteado el estudiarla más a fondo.

Por la Mesa de Movilidad, se recuerda la celebración de la ruta ciclista el día 5 de mayo y de las diferentes gestiones que se han realizado.

El Coordinador de la Mesa de Educación da traslado de la reunión que se ha mantenido con el asesor del Distrito sobre el seguimiento de las proposiciones y ofrecer su colaboración para que se materialicen. Asimismo, se ha tenido una reunión con las técnicas de igualdad sobre los talleres de educación sexual, está en marcha el proyecto Madrid violencia "0", y se está buscando colaboración para que haya continuidad en el tiempo.

El vicepresidente del Foro plantea la importancia y necesidad de tener contacto con los técnicos del Distrito para avanzar en ese camino y la materialización de las iniciativas aprobadas.

Por la Coordinadora de la Mesa de Bienestar Animal se informa sobre dos temas: el centro de esterilización de la Casa de Campo y la denuncia de la tienda de animales. Asimismo, desea trabajar con la Mesa de Medio Ambiente para tratar la cuestión del banco de animales.

Por la representante de la Mesa de Salud, se comentan varias cuestiones:

- La presencia de la Mesa en la Marea Blanca del fin de semana pasado, en la que había poca participación. En la próxima, que se celebrará en el mes de mayo, se va a solicitar la puesta en marcha de la reconstrucción y reapertura del Hospital Puerta de Hierro.
- Respecto del Centro de Especialidades de la Avenida de Portugal, se va a resolver la cuestión de la derivación de las personas mayores al centro de la Calle Modesto Lafuente, y se va a presionar para acabar con la dispersión de la gestión de las especialidades.
- Se destaca también la dificultad que tiene este centro para las donaciones de sangre, porque carecen de la estructura necesaria.
- En la próxima Mesa se va a abordar el problema del Centro de Salud Mental, que está obsoleto.

9.- Ruegos y preguntas.

Se aclaran ciertas cuestiones respecto de la celebración del próximo Plenario del Foro y del programa de las Fiestas de Aluche.

Sin más temas que tratar, se levanta la sesión a las 20:35.